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Beitrag von „putzi“ vom 5. Juli 2018, 18:36

Na ja also etz bitte.

Banovic, Gresko und vor allem Nikl (bei allem Respekt und Wertschätzung für einen stets
vorbildlichen Profi) waren keinesfalls Stammspieler und schon gar keine tragenden Säulen.

Der Kader wurde schlecht zusammengestellt und weder Schroth noch Schäfer wurden Adequat
ersetzt.

Das und die Tatsache dass anscheinend auch der Rest der Truppe wieder auf Normalform
runtergestuft wurde war damals unser Elend.

Und gut, das wirst du wieder nicht mehr wissen aber gerade Misimovic wurde bei seiner
Verpflichtung abgefeiert.
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